



29.03.2023

Communiqué de presse – Télécabine de Morgins

Lancement des travaux pour la nouvelle télécabine de Morgins

Les travaux débuteront le lundi 3 avril 2023, au lendemain de la fermeture saisonnière du secteur de Morgins et prendront fin pour l'ouverture hivernale de la saison 2023-2024.

Après 40 années de bons et loyaux services, il est temps de faire ses adieux au mythique télésiège de la Foilleuse. Le premier télésiège 3 places débrayables de Suisse cède sa place à un projet innovant, technologique, porteur de développement touristique pour la région : une télécabine autonome avec 38 cabines de 10 places.

Au terme de la procédure d'approbation des plans, l'autorisation de débuter les travaux a été délivrée ce 28 mars par l'Office fédéral des transports. Dans le cadre de cette procédure, toutes les autorités fédérales et cantonales consultées ont rendu leur préavis favorable au projet.

Par conséquent, les premières étapes clé du projet sont les suivantes (dates prévisionnelles) :

- Démontage des sièges : lundi 3 avril
- Enroulement du câble : mardi 4 avril
- Hélicoptage des pylônes : mardi 11 avril

Suivez l'avancée des travaux sur : www.skipass-pds-ch.ch/entreprise/projets23

Portes du Soleil Suisse SA

Enrique Caballero
Président du conseil d'administration
079 210 61 31

Pascal Bergero
Directeur
079 893 73 33